



Finale « L'As de la Plaidoirie » Sujet du collège Licence

Tandis que Cendrillon renaît de ses cendres et retrouve des jours heureux, une chanson résonne sur toutes les ondes.

L'As de la Plaidoirie

Concours de plaidoirie

« Cendrillon pour ses trente ans
Est la plus triste des mamans
Le prince charmant a foutu l'camp
Avec la belle au bois dormant
Elle a vu cent chevaux blancs
Loin d'elle emmener ses enfants
Elle commence à boire
A traîner dans les bars
Emmitouflée dans son cafard
Maintenant elle fait le trottoir
Elle part, jolie petite histoire... »



À la sortie d'une école maternelle,

- « Maman, Maman, tu m'as menti Cendrillon n'a pas vécu heureuse avec beaucoup d'enfants (des trémolos dans la voix) »
- « Maman, je pense que tu peux déchirer tes posters de Cendrillon, elle n'est pas celle qu'elle prétend »

L'As de la Plaidoirie

Concours de plaidoirie

Cette histoire s'est répandue assez rapidement dans les contrées...

Cendrillon est indignée, meurtrie, abasourdie, celle qui vient péniblement de trouver « chaussure à son pied », ne comprend pas un tel acharnement.

Cette dernière ayant toujours souhaité préserver son honneur et celui de ses enfants voit ses difficultés amoureuses et familiales dévoilées au grand jour.

L'auteur du texte, Lady Trémaine, relate à son conseil, qu'elle ne supportait plus que les enfants soient victimes d'une pareille bérézina. Cendrillon, à la belle époque, avait coutume de se répandre dans les magazines à scandale au sujet de sa vie privée. Il était de son devoir que de faire rétablir la vérité.

Pour une plaidoirie aussi brillante qu'éloquente et d'une durée maximale de vingt (20) minutes, vous présenterez en tant que demandeur, les intérêts de Cendrillon et en tant que défendeur, ceux de Lady Trémaine.